
La jornada del jueves 13 de julio, estuvo dedicada a profundizar el tema del Capítulo, con el 
profesor Lorenzo Biagi, filósofo y docente del Instituto Universitario Salesiano (VE), seguidamente 
se dio un espacio para compartir la reflexión entre las capitulares. 
Los puntos reflexionados fueron actuales, concretos, desafiantes; se transmitieron a la asamblea de 
manera sencilla, amena, suscitando reflexiones y mucho para compartir. 
Los días 14 y 15 de julio, las capitulares se reunieron durante un largo tiempo "en las mesas de 
trabajo" (la asamblea se divide en ocho subgrupos de seis personas, que se encuentran siempre en 
una misma mesa para trabajar) y en grupos mixtos para identificar las orientaciones que se 
encomendarán al nuevo Consejo General. 
 
Desde hoy 16 de julio, nos ponemos en oración y discernimiento para la elección de la Superiora 
general y su consejo. 
Unidas en oración, las saludamos. 


